

Reventin-Vaugris

Le pont des Colettes a été achevé et inauguré

Le Dauphiné Libéré -



Le coût de l'ouvrage qui a été inauguré ce vendredi est de 363 000 euros. Photo Le DL/D.J.

Vendredi 23 mai, Thierry Kovacs, président de Vienne Condrieu Agglomération, Richard Bonnefoux, vice-président de l'Agglo en charge de la voirie, et Édith Ruchon, maire de Reventin-Vaugris, s'étaient donné rendez-vous sur le secteur de la Balme pour l'inauguration du pont des Colettes. Anthony Roll, technicien voirie à Vienne Condrieu Agglomération a expliqué le déroulement des travaux. Il fallait notamment consolider l'ancienne structure avant de pouvoir élargir la chaussée. Un enrochement a été aussi nécessaire. En tenant compte de quelques difficultés et imprévus le chantier a duré six mois. Le pont a subi quelques réparations dans le passé. Rappelons qu'il a été endommagé en 2019, de plus sa largeur était parfois insuffisante pour certains engins agricoles. Sa réhabilitation devenait nécessaire. Le coût de l'ouvrage est de 363 000 euros TTC. Une somme prise en partie dans l'enveloppe spéciale consacrée aux ouvrages d'art et abondée annuellement de 300 000 euros. Une subvention du Cerema a été attribuée pour 168 000 euros. Le Cerema est établissement public relevant de différents ministères comme celui de l'aménagement du territoire. Il accompagne les collectivités territoriales dans sa politique d'aménagement et notamment en ce qui concerne les infrastructures de transport comme ce fut le cas ici.